
一般社団法人管路診断コンサルタント協会 

顧 問  小林 幸男 

 

 

 

私は、平成 17 年より平成 31 年まで理事・副会長・技術委員長

を仰せつかっておりました。現在は顧問を拝命しています。 

顧問と言えば、故巽良雄顧問が生前「小林君、俺はこの協会が

好きなんだ。ここは続けたいんだよ。」と常日頃おっしゃってい

たのが思いだされます。 

その管診協、発足当時の新聞によると、『平成 10 年 4 月 23 日京

王プラザホテルで設立総会を開催し、28 社で発足。現在下水道普及率

は 55％、管路延長は 26.5 万 km に達し、経年劣化と老朽化が避けられ

ないため、診断・補修・技術の総合システム構築を図っていく』と披

露されたようです。 

それから現在まで 5名の方が会長に就任し、山﨑会長が 5代目

ですが、技術集団としてパワーアップし、理事会・事務局と連携

した技術・企画委員会等の意欲的な活動により発足理念が継承さ

れ発展していることを感じております。 

これからも、管診協が皆様に信頼され、常に的を得た具体的な

提案を続けることを願っているものです。 

（株式会社東洋コンサルタント北海道支社 在籍） 


